

ELGOIBAR



La jornada de puertas abiertas congregó a numeroso público en el Museo de réplicas prehistóricas. DV



Un momento de la demostración de talla lítica a cargo de Mikel Agirre.



Varias personas se animaron a lanzar con arcos y propulsores prehistóricos.

«Ha sido un fin de semana perfecto; estoy emocionado»

La elevada participación y la gran afluencia de público protagonizan los actos para conmemorar el 20 aniversario del Museo de Réplicas Prehistóricas

JABI LEON

ELGOIBAR. Este año se cumplen dos décadas desde que José Julián Márquez empezara a realizar los primeros trabajos que, con el paso del tiempo, han conformado el prolífico fondo del Museo de Réplicas Prehistóricas, Hezur Museoa, de Elgoibar.

Y para conmemorarlo, el pasado fin de semana el responsable del equipamiento ubicado en un local municipal de la calle Artxetxe llevó a cabo un intenso programa de actividades que ha estado protagonizado por la gran



José Julián Márquez realiza una demostración de técnicas prehistóricas.

afluencia de público y la elevada participación: «las semanas previas me tocó trabajar mucho para preparar todo en condiciones pero ahora que ha pasado puedo decir que todo ha salido genial. Han sido dos días perfectos y estoy muy contento», reconocía el propio José Julián Márquez la no-

che del lunes.

De hecho, la afluencia de público a las actividades de Hezur Museoa fue mayor de la que el propio responsable del espacio hubiera podido imaginar: «ha venido mucha gente de Elgoibar y de otros pueblos de la comarca como Mendaro o Deba pero tam-

bién se ha cercado gente desde Madrid, desde Asturias, desde Cantabria... también ha habido muchos niños y la verdad es que nos lo hemos pasado muy bien».

Márquez se muestra «muy agradecido, tanto a las personas que se han acercado al Museo como a los diferentes expertos en técnicas prehistóricas que han colaborado con el evento impartiendo diferentes talleres».

En cualquier caso, José Julián se queda con el momento en el que llevó a cabo la recogida de los trabajos que han concurrido al concurso para la realización de útiles y piezas prehistóricas que organizó en torno al 20 aniversario de Hezur Museoa. A la categoría infantil han concurrido seis obras, tres realizadas por niños y otras tres por niñas, y a la de adultos otros seis trabajos: «la verdad es que me emocioné

mucho al ver la gran calidad de los trabajos presentados, hay obras muy muy bonitas».

Entre los trabajos presentados por los menores destaca «un cráneo de cabra pintado y con plumas, una preciosa hacha de piedra, el dibujo de un caballo muy del Paleolítico, un bastón de mando con un ciervo o un colgante con la figura de un mamut»; mientras que entre las obras presentadas por adultos se queda con «un carcaj de abedul y cuero con sus flechas, un arpón y un puñal».

José Julián Márquez reconoce que le ha sorprendido «el gran nivel y la calidad de los trabajos presentados por los niños», por lo que finalmente decidió «premiar a todos». Además, regaló flechas al resto de niños que se acercaron hasta la entrega de premios «porque aunque fuera por unas horas todos fueron prehistóricos».

Tres equipos femeninos del club Sanlo juegan este sábado en las canchas de la localidad

J. L.

ELGOIBAR. Las personas aficionadas al balonmano de Elgoibar tienen este sábado una triple cita con los equipos del club Sanlo en las canchas polideportivas de la localidad. La cancha del IMH acogerá (a las 10.00 horas) el partido del Campeonato de Euskadi cadete femenino entre el Salento Gelati Elgoibar y el Gran Camping Zarautz; el mismo ri-

val al que hora y media más tarde se medirá (en la misma cancha) el Cimde Elgoibar de categoría juvenil femenina. Las chicas del equipo sénior de Liga Vasca Malape taberna se enfrentarán (13.00 horas) al Irauli-bosteko en el polideportivo Olaizaga.

Por su parte, el Alcorta Forging Group de Liga Vasca masculina se desplazará a Errenteria para enfrentarse (18.00 horas) al Ereintza Beissier.



La hora de los bancos de Lekueder

El Ayuntamiento de Elgoibar ha avanzado que «en unos días» estarán finalizados los trabajos que ha puesto en marcha con el objetivo de renovar y reparar los deteriorados bancos de madera del parque de Lekueder.

'Auzoekin batera' concluye mañana en la calle Gabriel Kurutzelaegi

J. L.

ELGOIBAR. La iniciativa 'Auzoekin batera', cuyo objetivo es recoger a pie de calle las quejas y propuestas de las personas residentes en los barrios, llegará mañana a su fin con una visita de los responsables municipales a Gabriel Kurutzelaegi, a las 18.00 horas en el parking de la Ikastola.